



Sección Instructora discute admitir solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑEDO).- Hoy en la **Cámara de Diputados** se encuentran reunidos y en privado los cuatro integrantes de la Sección Instructora, que preside el morenista **Hugo Eric Flores Cervantes**.

Están revisando dos expedientes de solicitudes de desafuero; el primero del diputado de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**, quien es acusado de violación en grado de tentativa cometido en contra de su media hermana en el año 2023. Esto ocurre a unas horas de que se publicó en redes sociales un video donde supuestamente Blanco Bravo agredió a su actual esposa.

El diputado del PAN, **Germán Martínez Cázares** dijo: “A ver si es cierto, ahorita en esta sesión vamos a ver si hay impunidad o no a un presunto, no lo afirmo, para un presunto, lo dice la Fiscalía de Morelos, no yo, lo de presunto agresor de mujeres. Llegó el día en que Morena de una vez diga de qué lado está, si estudia este asunto o le da carpetazo.

<https://drive.google.com/file/d/1GLjnRpHo3xe8IS8aWB5-QBAA67yIXZWF/view?usp=sharing>